
 
 

 

虫の音にやっと秋の深まりを感じるようにな

りました。 

第１回協議会同様に、コロナ禍ではあります

が、花保中学校を応援する１６名の協議会委員

の皆様の出席で第２回開かれた学校づくり協議

会が開催されました。 

足立区教育委員会からは豊田様が出席され、

我が校で準備段階に入るコミュニティスクール 

［学校運営委員会］設置の流れを今一度、協議

会委員の方々に説明をしてくださいました。何

回も何年もかけて踏み切った本年度の取り組み

なので、本協議会に出席いただいた教職員３名

を含め委員の皆様から快く賛同、承認をいただ

きました。本会議終了後、近隣町会自治会の会

長様のご意見をお聞きするコミュニティスクー

ル設置準備会もスタートします。保護者の皆様

のご理解ご協力もよろしくお願いいたします。 
 

令和２年度 協議会だより第一号の連絡を再度 記載 

明日に輝け 花保の光 
足立区立花保中学校 開かれた学校づくり協議会  

協議会だより 令和２年 9月15日（火曜日）第２回 

令和 2 年度 協議会行事 変更・中止について 

① 今年度の「花保フェスタ」は中止とします。 

② 雨天時の挨拶運動は中止。（晴天時の土曜授業時の挨拶運動には、ご協力ください。） 

土曜事業部 中里部長よりライン連絡が回ります。＝ 花保中サポートラインに可能なら

ば登録をお願いします！！ 

花保中、花保小の連携した活動です。 

挨拶運動参加に伴うこととして・・参加時の検温、マスクの着用、参加者リストに記名をお願 

いします。 

■ 生徒の登校は、三カ所に分かれての登校です。全員、検温してから校内に入ります。 

■ 挨拶運動への参加は、適時の判断でお願いします。 
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今後の挨拶運動の予定 

 
 



 

学校からの報告 

• 今できる範囲で、何を体験させることができるのか？ 
• 方向転換をし、工夫している。 
• 体力は有り余っている。健康だが、運動能力の低下が見られ心配している。 
• 部活動も動きはじめた。元気に活動している。 
• 宿泊行事は行えないが、日帰りの行事を行う。 
• 落ち着いた学習環境が作られていて、学力の向上が見られている。期待してほしい。 

 
学校からの要望として 

• 挨拶運動の協力ありがたい。 
• ３年生の面接練習は、今年もお願いしたい。 
• 生徒のボランティア体験が、地域行事が止まっているためにできないのは残念。 

９月の挨拶運動の風景                                     ８時から校舎に入ります 

設立準備会に入った開かれた学校づくり協議会型コミュニティスクールとは？ 

 

花保中学校では、コミュニティスクール
の名称を協議会と分ける形で「学校運営
委員会」と名付けたいと考えています。 

協議会 年間 4回開催 
学校運営委員会＝コミュニティスクール
の会議は少人数で、学校長、近隣町会自
治会長、協議会会長、PTA顧問代表を中
心に始めようと、正式な準備会として発
足しました。 

 
 

 
 

 
 


